

「希望の登校、満足の下校」

校長 野上 浩資

新年度を迎え、早くも一カ月半が経ち初夏の日差しに照らされ新緑の映える季節となりました。5月2日は授業参観並びに部活動保護者会に、お忙しい中ご参加くださり、誠にありがとうございました。両行事とも多くの保護者の皆様のご参加があり、お子様への教育や部活動の方針に、強く関心をもっていただいている証と教職員一同意を強くいたしました。

さて、第1回学校運営協議会において承認されました今年度の学校経営方針について説明させていただきます。

教育目標は「一人一人を生かし、人間性豊かな生徒の育成」です。それを目指し具体目標として3つ、(1)未来を創る力をつけよう、(2)互いに認め合おう、(3)たくましく生きよう、としています。学校経営の基本方針は、5点あります。(1)生徒、教職員が安全で安心して信頼関係の中で教育活動ができる学校づくり、(2)未来に役立つ資質能力の育成を図る学習指導の充実、(3)豊かな心と健やかな体を育む教育活動の充実、(4)教職員の資質能力の向上と協働性、機動性に富む教職員組織の確立、(5)学校・家庭・地域と連携した教育活動の推進としています。

そのため、今年度の学校経営のスローガンを「希望の登校、満足の下校ができる学校」としました。これは、学校教育において当たり前のことですが、改めてどの生徒もこの気持ちを持ち続けられる学校でありたいという願いをもとにしています。また、生徒にとって学びがいのある学校、保護者にとって通わせがいのある学校、地域にとって支えがいのある学校、教職員にとって働きがいのある学校を目指していきます。

具体的な重点としては、2点あります。1点目は「授業改善の推進」です。昨年度も運用してきましたICT活用を推進していきます。但し、それを使うことが目的ではなく、授業改善（個別最適な学び、協働的な学び、自由進度学習等）のための手段であることを念頭に進めていきます。また、定期テストの時間や配点などを柔軟に実施していきます。評価方法見直しの一環として、日常的な評価に重きを置くように取り組んでいきます。さらに保護者の皆様にご理解いただけるよう、日常的な授業の様子なども積極的に情報発信したいと思います。2点目は、生徒に寄り添う生徒指導です。本校の傾向として非行・問題行動は少ないですが、心の悩み・課題を抱えている生徒は少なくありません。そのため教職員が共感的な理解を図っていくことが必要です。トラブルや問題行動などがあった場合も、まず話をしっかり聞いて事実確認を正確に行い、以下3つについて全教職員で実践していきます。(1)率先垂範（言葉遣い・身だしなみ等）、(2)生徒の変化や違和感に感度を高く、アンテナを高くするだけでなくソナーを広く張り巡らせていきます。(3)いじめの未然防止・早期発見・早期解決のために、月一回の生活アンケートの実施に加えチャンス相談も積極的に行っていきます。

以上、学校経営方針について説明させていただきました。今後共、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願い致します。

【5月2日（金）前期授業参観・部活動保護者会】

授業参観では、保護者とともに制作する授業やICTを活用した授業、生徒が協働している授業を行いました。多くの保護者の方の参観をいただき、感謝申し上げます。お子様の学習の様子はいかがでしたでしょうか。後期は11月22日（土）に予定しておりますので、ぜひ学校までお越しください。授業参観の後の部活動保護者会では、全体会にて校長挨拶及び部活動について説明し、各部活動ごとに顧問より活動方針などを話しました。日々の活動に生徒たちが意欲的に取り組み、春の大会で活躍する姿が見られました。今後ともご協力のほどよろしく申し上げます。



船橋市春季市民大会

野球部 第2位 ソフトボール部 第3位 男子バレーボール部 第2位

【5月14日（水）前期任命式、生徒総会】

学年評議会、生活委員会、保健委員会、図書委員会、学習委員会、放送委員会の各委員長が校長先生より任命書が手渡され、それぞれの生徒が活動への意気込みを全校生徒の前で発表しました。その後、生徒会本部役員を中心に生徒総会で活動計画や予算案などについて質疑応答及び決議を行いました。



【5月16日（金）デジタルシチズンシップ（著作権）講演会】

CRIC（一般社団法人著作権情報センター）から宮澤優子氏をお招きして全校生徒対象に講演会を行いました。情報社会における適切なメディアリテラシーと、学校教育で求められる姿勢について考えました。生徒が互いに「プロフィール用に使用するル写真を撮ろう」という体験をしながら学びました。



【5月16日（金）第1回学校運営協議会】

船橋市教育委員会より委嘱されました、地域の方々及び学校長の6名を委員とした飯山満中学校学校運営協議会の1回目の協議会を開催しました。協議会では、校長から学校経営方針について説明を行い、委員の皆様のご理解を得て承認していただきました。その後、国語や保健体育などの授業を参観していただき、地域が学校にできること、学校が地域にできることを協議し、学校と地域がともに手を携えて教育活動を行っていくことを話し合いました。これからも、地域とともに歩む学校運営をして参ります。今後は、第2回学校運営協議会を10月31日（金）、第3回学校運営協議会を3月2日（月）に実施する予定です。

令和7年度 学校運営協議会委員の紹介（以下敬称略）

- 笹川 明美（青少年補導委員）
- 鷹野 浩士（PTA本部役員地域担当）
- 染井 伸治（飯山満公民館館長）
- 的場 美保（市民の会、コーディネーター）
- 佐藤 芳枝（二宮飯山満地区町会連合会防災部長）

【5月26日（月）共同奉仕作業】

コーディネーターの的場さんを中心に、市民の会の皆様、PTAの皆様、学校応援隊の皆様のお力をお借りして、すのこの修繕やペンキ塗り、草刈りなど校内の美化活動を行います。今回を含めて年3回の実施になります。第2回を9月22日（月）、第3回を2月21日（土）に予定しています。